

Le Venezuela dénonce le gel des achats d'aliments et de médicaments



Caracas, 2 juin (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a dénoncé le gel, par des secteurs financiers internationaux d'un milliard 400 millions de dollars pour à l'achat d'aliments et de médicaments destinés à satisfaire les besoins du peuple.

Au cours d'une journée de travail avec des dirigeants du Front Large de la Patrie au siège de l'exécutif, le président Nicolás Maduro a signalé que le gel de ces fonds et la traque des comptes vénézuéliens répondent à des sanctions imposées par les États-Unis, le Canada et l'Union Européenne.

Le chef d'état a condamné l'application de mesures punitives contre des fournisseurs qui entretiennent des relations commerciales avec le Venezuela afin d'éviter la vente de produits à ce pays sud-américain.

Au cours de la rencontre, Nicolás Maduro a également qualifié de message de paix et de réconciliation nationale les bénéfices judiciaires accordés à 39 citoyens accusés d'avoir commis des actes de violence contre l'ordre constitutionnel.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163671-le-venezuela-denonce-le-gel-des-achats-daliments-et-de-medicaments>



Radio Habana Cuba